



学校や関係機関に連絡を入れ たという情報が入り、 日には農村地 話をしてくれました。 学 敬意を表していました。 るみのたまもの」と関係者に に何 安全の呼びかけに応じてくれが協力的で、防犯活動や交通 を達成していることも地域ぐ 「子どもの防犯についても、 0 意を呼びかけていました。 取り組んでいるんです」と 校や地域ぐるみで安全対策 助 田敏彦所長と佐藤昌実班長2名体制の追分駐在所には、 何度も交通事故死ゼロ千日じています。「旧追分町の時助かります」と太田所長は 年 近的で、防犯活動や交通:政や交通指導員の皆さん 日ごろの防犯意識が高 務しています。 「振り込め詐欺事 止できたことも地 区で不審者が 4 月 早 速 出 21

老人クラブの方が作ったしめ縄をドライバーに配布(追分地区)

ことの現われと感じているそ



「子どもたちを犯罪から守ろう」と追分地区の町民の有志が安全パトロールを始めました。

4月1日に追分庁舎で出発式を行い、黄色いシャンパーを着て、青色回転灯を車の屋根につけ町内に出動していきました。



追分駐在所 佐藤昌実班長



追分駐在所 太 田 敏 彦 所長

